



学校だより 12月号

京都市立安祥寺中学校  
平成28年12月2日  
校長 田中 智之

## 「ふれあいトーク安祥寺」2016

12/1(木)、多くの地域の皆様にご協力をいただき「ふれあいトーク安祥寺」を開催しました。中学2年生が地域の大人と様々な話題について話をし、自分の考えを述べるという経験をすることができました。

1月にはチャレンジ体験で働くことを実体験します。地域、そして日本の未来を背負う子どもたちの成長にこれからも応援をよろしくお願ひします。



## 小6授業体験・部活動見学＆新入生保護者説明会

11/30(水)、校区内3小学校の6年生が授業体験・部活動見学に本校を訪れてくれました。生徒会本部の生徒たちによる学校紹介で中学校生活のイメージを持ってもらった後、中学校の先生による授業を1時間体験してもらいました。授業体験後は、部活動の様子を見学してもらいました。各部の生徒たちは春からの入部勧誘と先輩として良いところを見せようと張り切っていました。

環境が変わることは誰しも不安を感じるものですが、安祥寺中学校での生活に親しむ機会となったことと思われます。

また、新入生保護者対象の説明会も同時開催させていただきました。本校生徒による学校紹介で本校の落ち着いた状態や生徒ががんばっている雰囲気を感じていただけたと思います。小6生たちの授業体験や部活動見学の様子もご覧いただけるように設定をしました。



## 人権デー、人権週間によせて

12/10は世界人権宣言が採択された「世界人権デー」です。日本では、その前の1週間を「人権週間」とし、12月を「人権月間」と定め、一人一人が大切にされ、幸せに生きる社会の実現に向けてしっかりとと考えようとしています。

本校でも、各学年において人権学習を行います。この期間にだけ考えることではありませんが、あらためて私たちの身のまわりや社会にある問題について学び、できることを考え、行動化しようというものです。ご家庭でもぜひこの機会に「人権」についてお話し合いください。



## あと約3週間で冬季休業

12/23(金)～1/4(水)まで冬季休業になります。12/29(木)～1/3(火)は学校閉鎖となります。冬季休業中もケガや病気に注意し、家族の一員としてお手伝いにも励み、年末年始のひと時を過ごしてください。

3年生にとっては時間をかけて受験勉強に打ち込む大切な期間です。目標達成に向けてがんばりましょう！

※裏面に月行事を掲載しています。  
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。